
 

ATA 01/2022- ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE CURSO DE 

BACHARELADO EM FARMÁCIA 

 

No dia 24 de abril de 2022, às treze horas, Sala B-208, do Centro Universitário do Rio 

São Francisco-UNIRIO, reuniu-se o Conselho do Curso de Bacharelado de Farmácia. Na 

ocasião, reuniu-se a coordenadora Ana Lucila dos Santos Costa, Rafaell Batista Pereira, 

Kaline Catiely Campos Silva, Ricardo Marques Nogueira Filho, Sabrine Canonici 

Macário de Carvalho , Maristela Rosana Ribeiro de Moraes Mazzotti  em substituição a 

docente Ysnaia Poliana Holanda Colombo, Chela Barros Nascimento neste ato 

representando os administrativos, e o discente Otávio Freire Rocha Silva que substituiu a 

discente Danielly da Silva Santos de acordo com a resolução CONSU – Nº 08-0202023. 

Na pauta da reunião discutiu-se sobre o desempenho dos acadêmicos na Primeira etapa 

do semestre 2022.1 Percebeu-se que em algumas das disciplinas como BCM e Química 

Inorgânica parte da turma não se saíram bem. Quando questionado aos docentes das 

referidas disciplinas relataram pouco envolvimento nas leituras de material fonte para 

embasamento teórico e bom desempenho nas atividades práticas quando da integração 

das aulas teórico-práticas. A coordenação buscou dos demais docentes se essa realidade 

tinha se apresentado em algum momento nas demais disciplinas e o que fora feito para 

um melhor aprendizado e um rendimento significativo da turma com baixo desempenho, 

ao que teve como respostas a participação nas atividades extra sala de aulas como 

motivadores, inclusive nas ações extensionista dentro do processo de curricularização até 

então implantado na IES por recomendação do MEC. Dessa foram se orientou que 

fizessem algumas ações além das metodologias ativas e uso das tecnologias da 

informação e comunicação em suas práticas pedagógicas. Relatou-se também que aliada 

ao nível de complexidade e dedicação nas referidas disciplinas (BCM e Química 

Inorgânica) existe o fato de que alguns dos responsáveis financeiros estarem sem 

empregos o que aflige e abate os ânimos. Diante de situações acima elencada e nada 

podendo ser feito senão a flexibilidade na entrega de conteúdo e possibilidades de parceria 

com bancos e também análise de créditos pela própria IES. Situações para serem 

discutidas em momentos posteriores. Assim a presidente deu por encerrada a reunião e, 



 

para constar, lavrou-se a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada pelo 

presidente, conselheiros e demais presentes. Paulo Afonso, 24 de abril de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 


